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COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRIZIONE
Verbale della seduta del 17 /07 / 120t3
L'anno duemilatredici. il giorno diciassette del mese di luglio, in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con awiso n. 1478 del 25/0612013, ai sensi delle
vigenti norrne di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti
iscritti all'O.d.G.
Alle ore 11:00 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita il
segretario, I'Esp.to Amm.vo P.O. Maria Alba Pappalardo a eseguire l'appello, al termine del
quale sono assenti i consiglieri Fanciuso e Mancuso per cui, vigendo il numero legale, apre la
seduta nominando scrutatori i consiglieri Buccola, Ciprì e Reina.
Il Presidente inizia la seduta comunicando di avere inviato una nota all'Ass.re Giuffrè per un
incontro di rete riguardante la rimodulazione delle linee AMAT e un'altra al Presidente della
Commissione Urbanistica Alberto Mangano per un sopralluogo congiunto in via Altarello, lato
valle, per i problemi legati alla bonifica della discarica e all'apertura della strada stessa.

Cons. Di Vincenti - Informa i colleghi dal22luglio al 6 agosto sarà in ferie.
Cons. Reina - Prega cortesemente che domani i lavori di consiglio si possano aprire

puntualmente secondo l' orario previsto dall' O.d. G.
Cons. Abbonato - Chiede l'osservanza continua dell'orario di apertura delle sedute.

Lamenta lamancanzadt carta, malgrado si cerchi di ridume il consumo e si faccia il riciclo.
P.O. Pappalardo - Risponde che il Dirigente ha richiesto la fornitura, ma esiste un

problema di soldi.
Cons. Abbonato - Informa che in via S. Martino e in via Torrente d'Inverno vi sono due

carcasse di auto bruciate. La vta S.P. 57 di competenza comunale è ancora in una situazione
igienica sanitaria inverosimile. Il guard-rail è ancora in condizioni dissestate. Si propone si attuare
un'azione forte perche le strade periferiche sono in stato di abbandono.

Cons. Lepre - Segnala che ancora dopo un anno, in via Aurelio Di Bella non è stato
eseguito il diserbo per cui il marciapiede non è piu visibile. Chiede un sollecito per intervenire.

Pres. Moncada - Al momento gli operatori Amiaessenìme non possono intervenire per i
problemi legati al fallimento dell'azienda.

Cons. Buccola - Dice che le villette in via Demetrio Camarda, nonostante le note inviate,
non sono state pulite.

Pres. Moncada - Risponde che segnaleràalla quadra Gesip competente la situazione delle
villette.

P.O. Pappalardo - Si fa portavoce degli abitanti di via Demetrio Camarda che chiedono la
potatura degli alberi situati nei pressi della chiesa adiacente.
I lavori continuano con il prelievo della mozione: "Spartitraffico a Piazza Pietro Micca"
presentata dai conss. Abbate e Abbonato.

Il Segretario legge I'oggetto della mozione.
Cons. Abbonato - Illustra in modo teorico come e dove potere realizzare lo sparlitraffico.
Cons. Lepre - Dall'illustrazione ascoltata desume che I'intento è di reahzzare una

rotatoria.
Pres. Moncada - Suggerisce di allegare una documentazione chiarificatrice sul come

realizzare l'opera.
Conss. Abbate e Abbonato - Chiedono di accantonare la mozione in attesa di allegare la

documentazione.
Il Presidente accoglie la richiesta e prosegue
oggetto: "Realizzazione impianto di pubblica
cons. Ciprì.

i lavori con la successiva'mozione che ha per
illuminazione in via S. Venera", presentata dal



Il Segretario legge la mozione.
Cons. Ciprì - Illustra la mozione presentata dicenCo che la via S. Venera è una strada non

molto lunga, stretta e al buio. Gli abitanti hanno chiesto che la realizzazione dell'impianto fosse
inserita nel piano dei fondi FAS.

Cons. Reina - Conosce la strada. E' asfaltata e dotata di idrica e fognaria. Manca solo
l'illuminazione, per cui dichiara che il gruppo Ora Palermo darà voto favorevole.

Cons. Potenza - Dichiara che il PD, di cui è capogruppo dà voto favorevole perché le
strade, soprattutto la notte, non possono stare al buio.

Cons. Abbonato In veste di capogruppo del Movimento Cittadino per la IV
Circoscrizione, dichiara che il voto è favorevole in virtu anche di una pianifrcazione generale del
territorio.
Alle ore 11:30 la mozione è messa in votazionÈ per appello nominale e ottiene il seguente esito:
Presenti
Assenti

t2
04 (Di Vincenti, Fanciusoo Mancuso e Potenza)

Favorevoli 12

Contrari 00
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
Alle ore 11:35 il Presidente Moncada Termina la seduta e invita i colleghi a una riunione
inerente al!' or ganizzazione del I a Notte B ianc a.
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